

El Primer Vice Presidente de la Asamblea Legislativa Nacional solicita a la gente ser buenos ciudadanos para fortalecer al país.



16 de mayo de 2018 - El Primer Vice Presidente de la Asamblea Legislativa Nacional (ALN) mencionó que la Constitución del Reino de Tailandia de 2017 está atenta al establecimiento de una buena ciudadanía, según la filosofía de la economía de suficiencia.

El Sr. Surachai Liengboonlertchai, Primer Vice Presidente de la Asamblea Legislativa Nacional, pronunció un discurso especial sobre “La Promoción de la Buena Ciudadanía Según la Filosofía de Su Majestad el Rey” en la actividad de la Promoción de la Ciudadanía en el Sistema Democrática Constitucional, organizado en el Hotel de Charoenthani, Provincia de Khon Khaen.

El Primer Vice Presidente dijo que la Constitución del Reino de Tailandia, B.E. 2560 (2017) promulga que el gobierno debe promover y desarrollar su recurso humano para tener buena gente, personal de gran calidad y con una mayor capacidad. Al mismo tiempo, la Constitución prescribe que el gobierno aplique la filosofía de la economía de suficiencia como el fundamento económico del país y debería resolver los problemas existentes según la reforma nacional establecida en la sección de la reforma nacional en la Constitución. Como resultado, la gente tiene que seguir e investigar las labores del sector público conforme lo prescribe la Constitución, y si estas funciones generan beneficios de manera imparcial para toda la población. En caso de que el sector público no cumpla con su responsabilidad, la población puede ejercer su derecho a presentar demandas contra el Gobierno.

El Primer Vice Presidente de la ALN también mencionó que la filosofía de la economía de suficiencia sea como la base de la vida y se puede considerar como el fundamento de la estabilidad de la nación. El pueblo, por lo demás, es el poder significativo de la nación. Como resultado, la filosofía de la economía de suficiencia, que es la filosofía de Su Majestad el Rey, y la buena ciudadanía están interconectadas.

La Secretaría de la Cámara de Diputados, en conjunto con el Departamento de Desarrollo Comunitario del Ministerio del Interior, organizó esta actividad de promoción de la buena ciudadanía, con el apoyo de la Fundación de Konrad Adenauer. La próxima actividad será el 23 de mayo de 2018 en el Parque de Chaipat, Provincia de Nakorn Pathom.

(URL: <http://www.radioparlament.net/parliament/viewNews.php?nId=9303#.Wwv50qSFOUk>)

Traducido por:

Srita. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados